

# PARLONS DES TROUBLES NEUROCOGNITIFS

JEUDI, 9 MAI 2024

19 h à 20 h 30

**TOUT LE MONDE EST BIENVENU.**

Cet événement public GRATUIT est offert en partenariat avec le **CHSLD de Châteauguay**.  
*Il se déroulera en français.*

# LET'S TALK ABOUT DEMENTIA

THURSDAY, MAY 9, 2024

7:00 to 8:30 p.m.

**EVERYONE IS WELCOME.**

This FREE public event is offered in partnership with the **CHSLD de Châteauguay**.  
*It will be held in French.*



Lieu / Location:

**Centre d'hébergement  
de Châteauguay**

CISSS de la Montérégie-Ouest  
95, Chemin de la Haute-Rivière  
Châteauguay (QC) J6K 3P1

**Cette conférence publique vise à sensibiliser et à fournir des informations de base sur la maladie d'Alzheimer et d'autres maladies liées aux troubles neurocognitifs.**

Au cours de cette présentation, Mme Claire Webster, ancienne soignante et conseillère certifiée en soins aux personnes atteintes de troubles neurocognitifs, partagera des conseils pratiques sur la façon de prendre soin d'une personne atteinte d'un trouble neurocognitif. Elle abordera les points importants à prendre en compte pour assurer la sécurité et le bien-être de la personne et de son partenaire de soins, afin d'aider les familles à comprendre et à accéder aux ressources nécessaires pour s'orienter dans cette maladie.

**This public lecture aims to raise awareness and provide basic information about Alzheimer's disease and other neurocognitive disorders.**

During this presentation, Mrs. Claire Webster, former caregiver and Certified Dementia Care Consultant, will share practical advice on how to care for a person living with dementia. She will discuss important considerations to ensure the safety and wellbeing of both the individual as well as the care partner to help families understand and access the resources needed to navigate this disease.



**Claire Webster**

Fondatrice et ambassadrice, **Programme de formation sur les troubles neurocognitifs de l'Université McGill**  
Fondatrice et présidente, **Passage Aidant**

Founder, Ambassador and Lecturer, **Dementia Education Program, McGill University**  
Founder and President, **Caregiver Crosswalk Inc.**

## INFORMATION

Mélanie Goyer, 450-692-8231 #8123

[melanie.goyer.ciassmo16@ssss.gouv.qc.ca](mailto:melanie.goyer.ciassmo16@ssss.gouv.qc.ca)